



ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE RANQUIL
ALCALDIA

ORD.: N° 261- /

ANT.: Registro estampado en la
Oficina de la OIRS Municipal.

MAT.: ENVIA RESPUESTA.

ÑIPAS, 04 MAY 2020

DE : ALCALDE DE LA COMUNA DE RÁNQUIL

A : SEÑOR MARIO PAREDES PAREDES

PRESENTE.

Por medio del presente, y en respuesta a carta de felicitaciones estampado en la Oficina de Informaciones de esta Municipalidad, puedo señalar:

Que, si bien es cierto, este registro corresponde sólo a consultas, sugerencias, reclamos, solicitud y felicitaciones a los Funcionarios Municipales, su felicitación, fue informada en el Concejo Municipal del día 27.04.2020, en la sesión ordinaria N°122 (se adjunta copia extracto de dicho punto.

Agradecido a su vez de su nota, se despide atentamente.




JOSE BENITO BRAVO DELGADO
ALCALDE

JBBD/amp.

Distribución:

- La indicada.
- Alcaldía
- OIRS.

Intendente y el Alcalde por un monto de \$70.000.000.- Sobre lo mismo una distribución de recursos de la Subdere para dos obras, que ya los recursos están en el municipio, que son:

- Distribución sistema de agua potable Sector Batuco por un monto de \$240.789.682.-y un plazo de duración de ejecución de 210 días.
- Sistema particular de agua potable de distintos sectores de la comuna de Ránquil por un monto de \$237.257.113.- y un plazo de ejecución de 240 días.

Sr. Alcalde: Don Danilo Espinoza Director de Obras me oficia un informe sobre un siniestro del Suzuki Gand Nomade placa N°BB-GC94 , informa de una colisión con un vehículo de un particular, en un recorrido a terreno para fiscalización de obras que se están ejecutando en la comuna. Importante señalar que de este siniestro no resultaron personas afectadas, lo daños materiales de los vehículos involucrados.

Alcalde procede a leer una nota que llevo a la oficina OIRS a nombre de Don Mario Paredes Paredes el cual expresa sus felicitaciones al Concejal Don Jorge Aguilera por su labor humanitaria de estar fumigando calles y casas con su vehículo en un fin de semana en que todo el mundo estaba en cuarentena, enfatiza que es un acto muy digno de él.

4.- Informe Presupuesto Dideco.

Sr. Agustín Muñoz: Yo tengo el informe de finanzas, pero Don Elson tiene que ver el tema de finanzas y como van las platas, yo solo veo los saldos. Ese día Carmen Gloria presento un proyecto y que los dineros se sacarían del Depto. Social, efectivamente queda un saldo porque la colega Giselli pasó a contrata y por ende quedo un saldo de ahí, el parecer de Elson es que esos saldos se traspasen a contrata, pero también tengo el argumento de Gabriela que esos saldos son de Dideco y Dideco puede disponer de ellos, también se converso acá que aún está pendiente la demanda de profesores, yo creo que cada cual si ve que queda saldo querrá ver en que puede distribuirlos, la verdad es que al final eso lo ve finanzas.

Sr. Claudio Rabanal: En términos generales lo que me inquietó es la economía en Dideco, porque esto demandaba sacar dineros del presupuesto y a futuro podría verse en la necesidad de comprar cosas para ayudas sociales por la contingencia que estamos pasando, y si no, poder tener recursos frescos pensando en que tenemos deudas por pagar aun.

Sta. Carmen Gloria: Específicamente en este programa se dijo anteriormente que no afecta al presupuesto que tiene Dideco para ayuda social, que es lo que a Uds. les preocupaba. Ahora como todos han visto lo que presento Don Carlos Araya aquí hay una propuesta que es factible que sea financiada y en esa propuesta nos asegura 3 meses de asistencia a Adultos Mayores lo que nos serviría como una prueba piloto y conocer el impacto de esta intervención, y ahí poder presentar nuevamente el proyecto para su aprobación.

